

## **Ein Reigen an Weltklassepiloten**



Das BiketheRock 2010 verspricht auch sportlich wieder ein Leckerbissen zu werden. Doppel-Olympiasieger Julien Absalon kommt am 16. Mai zum dritten Mal nach Heubach. Und der Franzose trifft auf hochkarätige Konkurrenz, darunter Vorjahressieger Wolfram Kurschat. Weitere „big names“ sind der Kanadier Geoff Kabush, der Italiener Marco Fontana und nicht zuletzt Manuel Fumic, der die Rolle des Lokalmatadoren einnimmt.

Würde es eine logische Reihe in Sachen Resultate geben, dann müsste Julien Absalon am 16. Mai in Heubach ganz oben auf dem Treppchen stehen. 2008 war er Dritter, 2009 war er

Zweiter...

Aber es gibt da einige Konkurrenten, die dem Rennen ihre eigene Logik aufzwingen wollen. Vorjahressieger Wolfram Kurschat zum Beispiel, dem das Gelände unter dem Rosenstein liegt, wie kaum einem anderen und der 2009 ein grandioses Rennen ablieferte.

Der Kanadier Geoff Kabush wird in Heubach zum ersten Mal überhaupt an einem Bundesliga-Rennen an den Start gehen. Kabush gehört seit Jahren zu den besten Mountainbikern der Welt. 2009 gewann er in Bromont zum ersten Mal ein Weltcup-Rennen.

Dann ist da auch ein Trio vom Team Cannondale gemeldet. Der Italiener Marco Aurelio Fontana, zuletzt beim Weltcup im Dalby Forest auf Platz zehn und Olympia-Fünfter ist ein Weltklassepilot genauso wie der Schweizer Martin Gujan, der gerade erst eine langwierige Verletzung auskuriert hat. Ein neues Gesicht in den Reihen der schwarz-grünen gekleideten Equipe ist in Heubach ein altbekanntes: Der Kirchheimer Manuel Fumic hat im Dalby Forest als Sechster einen glänzenden Einstand in die Weltcup-Saison gegeben. Nachdem er zuletzt 2007 in Heubach am Start war, spielt er 2010 wieder die Rolle des Lokalmatadoren und in seiner aktuellen Verfassung könnte er beim BiketheRock durchaus eine gute Rolle spielen. Fans hat er in der Region jedenfalls genug.

Das sind aber noch lange nicht alle interessanten Namen, die sich bis dato auf der Meldeliste befinden. Registriert sind auch die beiden Spanier Ruben Ruzafa und Inaki Lejaretta. Die beiden Orbea-Teamkollegen von Julien Absalon darf man nicht zuletzt nennen, wenn es um Podestkandidaten geht. Ruzafa war im Dalby Forest Siebter und Lejaretta verpasste in Münsingen beim Bundesliga-Auftakt als Zweiter den Sieg nur um Haaresbreite.

Und schließlich hat auch der Franzose Miguel Martinez gebucht. Die Verfassung der „Mighty Mouse“, wie man den Olympiasieger von 2000 in der Szene früher nannte, ist schwer einzuschätzen. Aber auf jeden Fall ist er ein weiterer bunter Farbkleck im Reigen der Weltklassepiloten, die das „Bones Valley“ herunterfliegen und für das BiketheRock 2010 Mountainbikesport aus dem Feinkostladen versprechen.